

**Eine neue Spielidee vom Fuchs
„Ich gehe in die Natur und sehe...“**



Der erste Spieler beginnt und sagt:

„Ich gehe raus und sehe z.B. ein Auto, das macht „brum brum“...“

Der zweite Spieler setzt fort:

„Ich gehe raus und sehe ein Auto, das macht „brum brum“ und einen Vogel, der macht „piep piep““

Das Spiel kann so lange fortgesetzt werden, bis einer eine Sache vergisst aufzuzählen.

Natürlich kann man das Spiel auch zu Hause spielen, dann könntet ihr z. B starten mit:

„Ich schaue aus dem Fenster und sehe...“

Probiert es gerne mal aus.

Viel Spaß

Dein Fuchs